



Salamanca y León hacen mayor esfuerzo financiero

N. G. | LEÓN

■ El estudio evalúa el esfuerzo financiero de las universidades que consiste en relacionar la financiación neta (ingresos totales netos del remanente de tesorería de ejercicios anteriores) por alumno con el PIB de la provincia en la que se ubican. De esta forma se toman en cuenta las diferencias en el número de matriculados y en el nivel de riqueza de los diferentes territorios. Respecto a este indicador, cabe señalar que la universidad que realiza un mayor esfuerzo financiero, muy por encima de la media, es la Politécnica de Cartagena (83,7%), seguida de las universidades Pablo de Olavide (57,9%) y Cantabria (56,4%). De las 47 instituciones analizadas, la ULE se encuentra en el puesto 30, por encima de Valladolid y Burgos pero por debajo de Salamanca que ocupa el undécimo puesto.